

FOTO MIT HERZ



Werden Sie Teil eines Kunstwerkes und
senden Sie uns ein „Foto mit Herz“



Anlässlich des Weltherztages am 29. September wollen wir ein Zeichen setzen, **wie wichtig es ist, auf sein Herz zu achten!** Aus vielen einzelnen Bildern gestalten wir eine Fotocollage. Ob mit Händen, Menschen, Gegenständen, ... werden Sie kreativ! Senden Sie uns bis Mitte November Ihre Herzen. Unter allen Einsendungen verlosen wir dann **fünf Überraschungs-Preise.**

FOTO mit HERZ per E-Mail, WhatsApp oder MMS an krankenhaus@bbeisen.at bzw. 0664/96 76 272

Mit der Zusendung bis Mitte November erteilen Sie uns das Recht, Ihr Foto für die Erstellung der Fotocollage und in Zusammenhang mit der Aktion zu verwenden. An der Verlosung im November nehmen Sie automatisch teil.

